

4. Nachtwallfahrt am 13. August



Der PGR Maria Trens lädt wieder alle Gläubigen aus nah und fern zur Nachtwallfahrt am 13. August nach Maria Trens ein. Als Predigerin konnten wir Irene Vieider, Vorsitzende der Kath. Frauenbewegung gewinnen. Die musikalische Gestaltung wird dieses Mal der Pfarrchor Maria im Moos Sterzing übernehmen mit dem Chorleiter Manuel Schiabello und dem Obmann Heinrich Forer. Nach dem Gottesdienst sind alle zu einer Agape beim Pfarrhaus eingeladen.

15. August: Patrozinium u. goldenes Priesterjubiläum von Pfarrseelsorger Karl

Patrozinium ist das Fest in einer Pfarrgemeinde, an dem man den Kirchenpatron feiert. Maria Trens ist der Gottesmutter Maria geweiht und zwar dem Tag ihrer Aufnahme in den Himmel. Es ist sozusagen ein Osterfest mitten im Sommer, an dem wir die Auferstehung und Himmelfahrt Mariens und damit die Auferstehung von uns allen und das Weiterleben im Himmel feiern.

Der PGR lädt alle Vereine und Verbände herzlich ein, sich am feierlichen Gottesdienst und an der anschließenden Prozession zu beteiligen und die schönen Statuen und Fahnen mitzutragen. Nach der Prozession wird Pfarrer Karl in der Kirche die **Kräuterweihe** vornehmen.



Bei unserem Patroziniumsfest feiern wir auch das **goldene Priesterjubiläum** unseres Pfarrseelsorgers Karl. Wir gratulieren herzlich zu seinem **50-jährigen Dienst** in Kenia und in der Heimat und wünschen ihm alles Gute, viel Gesundheit und Schaffenskraft für sein weiteres Leben.

Kräutermarkt am 15. August

Wie jedes Jahr findet wieder der Kräutermarkt am 15. August auf dem Festplatz statt. Viele haben wieder Kräuter gesammelt und gebastelt und

schöne Kunstwerke daraus geschaffen. Der Erlös dieser Aktion kommt den Müll- und Straßenkindern von Kalkutta zugute.

Urlaubszeit



In den Wochen der Ferienzeit kann man folgendes beobachten: die Kirchen sind nicht nur außerhalb der Gottesdienstzeiten, sondern auch zu Gottesdiensten gerade an den Urlaubsorten überraschend gut besucht. Das gilt nicht nur für bekannte Kathedralen und kunsthistorische „Schmuckstücke“, sondern auch für Kirchen, die in keinem Reiseführer Erwähnung finden. Ein Grund ist, dass Menschen im Urlaub mehr Zeit haben. Doch daran kann es nicht alleine liegen, dass Menschen Gottesdienste und Andachten aufsuchen. Ich glaube vielmehr, dass es einen anderen Grund gibt...

Gerade in einer freien Zeit spüren die Menschen die Sehnsucht nach etwas, das sie in der säkularen Welt nicht mehr finden. Und Kirchen sind Orte, in denen der Glaube wachsen kann, dass das, was draußen ist, nicht alles ist. Ferien können zu einer Zeit werden, in denen längst verschüttete Fragen, kaum mehr bekannte Zweifel wach werden und mit Macht an die Oberfläche drängen. Zu diesen Fragen kann auch die Frage nach dem Glauben gehören. Schade ist, wenn solcherart Suchende und Fragende dann auf verschlossene Türen treffen. Besser wäre es also, wenn unsere Kirchen auch für die „Fernstehenden“ so einladend sind, dass sie mit ihren Fragen und Zweifeln schon im Alltag kommen und nicht erst das Weite suchen, um die Weite zu finden.

Aus: Pfarrbrief.de

Lebensmittelsammlung

Die Caritas-Gruppe Trens berichtet:

Die in der Kirche von Trens im Monat Juni gesammelten Lebensmittel für arme, bedürftige Familien und Einzelpersonen wurden von der Caritas-Gruppe Trens im Caritas-Info-Point in Sterzing bei Don Giorgio abgegeben; ebenfalls spendeten wir 300 € aus der Kasse der Caritas-Ortsgruppe Trens. Don Giorgio hat sich bedankt und um Unterstützung auch in Zukunft gebeten. Allen für die Spenden und Unterstützung ein herzliches Vergelt's Gott.